



Mensaje del Rector

Me complace presentar un nuevo número de la revista *Perfiles de Ingeniería*, que evidencia la calidad de las publicaciones y del quehacer académico de la facultad. Nuestra universidad ha ido adquiriendo una identidad académica y tiene un sello característico. La autonomía universitaria en el ejercicio de la creación y difusión del conocimiento por parte de alumnos y docentes se desarrollan en un ambiente de libertad donde se gestan e interactúan todas las corrientes del pensamiento. Nuestro principal objetivo es la educación integral para la vida y el trabajo. Por



eso, formamos seres humanos para una cultura de paz, listos para ofrecerle al país profesionales con valores éticos e íntegras personas. Nuestra universidad es reconocida por combinar el quehacer científico con una preocupación humanista de fondo.

La Facultad de Ingeniería cuenta con todas las acreditaciones nacionales e internacionales que reconocen su calidad académica, las mismas que deberán ser renovadas con éxito en los siguientes años. A nivel nacional, ha recibido acreditaciones del Instituto de Calidad y Acreditación de Programas de Computación, Ingeniería y Tecnología (ICACIT) y de la

Superintendencia Nacional de Educación Superior Universitaria (SUNEDU). Asimismo, a nivel internacional, la más prestigiosa acreditación que se otorga a nivel mundial en el ámbito de las ingenierías, la Accreditation Board of Engineering and Technology (ABET), le fue concedida. Nuestros convenios con otras universidades y organizaciones educativas de los cinco continentes manifiestan la calidad académica de nuestra facultad. El trabajo de nuestros alumnos, docentes y egresados son la mejor muestra de la excelencia académica de la facultad. Y eso es justamente lo que se evidencia en esta edición de la revista *Perfiles de Ingeniería*.

Felicito al decano, el doctor Santiago Rojas Tuya y al nuevo Consejo de Facultad, y les deseo los mejores éxitos en su gestión. Mis felicitaciones también al comité editorial, a los autores de los artículos por la labor cumplida y los comprometo a seguir trabajando en bien de la facultad y la universidad, y asumir los desafíos que plantea los graves problemas que afecta al país. Solo de ese modo, avanzaremos en la construcción de un país más humano, justo y sostenible.

Dr. Iván Rodríguez Chávez
Rector de la URP